



AQUI en el CONGRESO  
JOSE ANTONIO CHAVEZ

## El Clan Sansores, 143 hectáreas sin declarar

por [Mexico Informa](#) | Oct 8, 2025 | [Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Alito decidió enfrentar a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores y le atizó que no se le olvide que Carlos “El Negro” Sansores, cuando fue gobernador fue el más corrupto y que está señalado hasta de asesino en libros.

Naturalmente que no gusta a la señora gobernadora qué, les recuerden a miembros de su familia, tal vez a nadie, sin embargo, reza el viejo refrán qué en política, el que se lleva se aguanta.

En aquel tiempo, ya había registrado un señalamiento de esa naturaleza, estaban en una sesión del Senado (2012-2018), Layda Sansores hablaba en tribuna en pleno debate y despotricaba, a su estilo contra la bancada que integraba Armando Ríos Piter, el PRD. Obviamente no existía de forma oficial bancada de Morena, pero ya hablaba como integrante del partido de López Obrador, en 2015.

Ríos Piter, sereno pidió la palabra y le reviró a la señora en ese tiempo senadora, que se acuerde que su padre, Carlos “El Negro” Sansores fue el gobernador más corrupto en la historia política. Su carrera política lo llevó, incluso a ser presidente de la Cámara de Diputados en el periodo de Echeverría.



Layda Soltó las lágrimas y se sintió ofendida y humillada en la tribuna, esa escena ablandó a Ríos Piter para que solicitara a la presidencia de la Mesa Directiva que eliminara ese comentario del Diario de los Debates.

Bueno, Layda Sansores se ha encargado de operar el trabajo sucio del ex Presidente López Obrador y hoy quiere hacer lo mismo para quedar bien con Claudia Sheinbaum.

Abrió fuego contra Alejandro Moreno "Alito", desde que llegó como gobernadora de Campeche. Su ofensiva ha sido fallida por querer desaforarlo. Se ha peleado hasta con su compañero de partido **Ricardo Monreal**, hoy líder de la Cámara de Diputados. Soltó una grabación en audios de una conversación con Alito. Hoy, el de Zacatecas le ganó en los Tribunales para que los elimine el tema de sus redes.

Alito ayer ofreció datos de propiedades que la señora gobernadora no declaró, se trata, dijo de 5 terrenitos que concentran unas 143 hectáreas, más de un millón y medio de metros cuadrados en diferentes estados, entre ellos Campeche y Chiapas.

Salió para hablar con los reporteros que cubren la fuente, apuntalado de su bancada de senadores, con Manuel Añorve como coordinador, Pablo Angulo, Paloma Sánchez, Anabell Avalos, Cristina Ruiz, Mely Romero, Karla Toledo, Angel García y Rolando Zapata.

Exhibió, con un despliegue de cartulinas con datos duros sus señalamientos, incluso a la encuestadora que hoy etiquetó como "patito" Enkoll que ha recibido millonarios contratos de este gobierno morenista, para favorecerlos y hacer creer una percepción que el país va bien.

También advirtió que va a exhibir a la señora gobernadora y familia, todas las propiedades que tienen y que van a dar a conocer todo lo que se han robado en Campeche. Que también le gustan los Clan, y que ahí está el "Clan Sansores". A ver que dice la señora Presidenta sobre estos señalamientos, no vaya a ser que sus respuestas terminen acusando al denunciante que solo son politiquería, incluso la transferencia de tres mil millones de pesos que hicieron de una firma de factureros de Tabasco a Suiza. Suena como destinatario, Amílcar Olán, brazo derecho y socio de Andy López Beltrán que salpican, por su cercanía a Don Adán.



## **FRENAR EVASION FISCAL, LEY ADUANERA**

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López** simplemente cantó la aprobación de la Ley Aduanera que dictaminó la Comisión Aduanal del mandamás, Carol Antonio Altamirano.

Su aprobación fue con 338 votos a favor y 129 en contra ese proyecto busca fortalecer y modernizar la legislación, mejorar la competitividad y combatir la evasión y elusión fiscal.

Ricardo Monreal dijo que esa reforma, va direccionada para modernizar procedimientos, fortalecer la fiscalización y facilitar el comercio exterior.

En la discusión de comisiones, previo al dictamen, los datos que presentó el administrador general de Auditoría de Comercio Exterior del SAT, Eric Jiménez Reyes son más que preocupantes:

De entrada, se detectaron, en las verificaciones que se hicieron, desde enero, cuatro mil 564 millones de pesos en mercancía de procedencia extranjera de manera ilegal.

Se embargaron siete mil 554 millones de pesos en mercancía que no pudieron acreditar su legalidad en México.

Lo más grave que kla mayoría de esas acciones se registran en complicidad de personal, ya sea de Aduanas o agencias Aduaneras. Por ello, el funcionario reveló que solicitaron la cancelación de 60 patentes de agentes aduanales por irregularidades.

Y se han suspendido a 22 mil 352 contribuyentes del padrón de importadores por sospechas en incumplimiento de obligaciones fiscales, es decir, una auténtica evasión fiscal con todo el aroma de corrupción.

## **NUNCA SERE PARTIDARIA DE VIOLAR LA CONSTITUCION**

Después del resbalón, la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo reafirmó que ella nunca será partidaria de violar la Constitución, ello porque en la reforma a la Ley de Amparo que se envió a la Cámara de Diputados, se aprobó un transitorio que daba como retroactiva.

Hizo bien en aclarar que en artículo 14 precisa que no puede aplicarse retroactividad en las leyes, por lo que confió que ahora que está en Diputados, se pueda eliminar, o que decidan, ellos, si se cambia la redacción o si se elimina completamente.

<https://mexicoinforma.mx/el-clan-sansores-143-hectareas-sin-declarar/>